



Entrega de reconocimiento por parte del representante del Movimiento Estudiantil, Br. Rubel Chamorro, a la rectora de URACCAN, doctora Alta Hooker

ESTUDIANTES

Entregan reconocimiento por su ardua labor de formar hombres y mujeres con identidad

En el marco del XXV Aniversario

La Unión Nacional de Estudiantes de Nicaragua (UNEN-URACCAN) entregó un reconocimiento a URACCAN por su XXV Aniversario, en manos de la magnífica Rectora Alta Hooker Blandford, en el acto de clausura del Séptimo Congreso estudiantil.

Por: Neujlin Calderón

Rubel Chamorro, representante estudiantil de URACCAN recinto Bilwi, sede del séptimo congreso estudiantil, manifestó que durante los 7 años que se ha realizado la actividad, se le ha entregado reconocimiento a la universidad por su ardua labor, “Este año la Universidad está cumpliendo sus 25 aniversario donde a estado aportando al desarrollo de los pueblos indígenas, afrodescendientes y mestizos, por eso se lo estamos dedicando a nuestra casa de estudios”, destacó.

El reconocimiento literalmente dice “La Unión Nacional de Estudiantes de Nicaragua de la Universidad de las Regiones Autónomas de la Costa Caribe Nicaragüense, UNEN-URACCAN, en su Séptimo Congreso Estudiantil, otorga el

presente reconocimiento a URACCAN, por su invaluable labor y trayectoria en la entrega y dedicación y fortalecimiento de la Autonomía Regional, a través de los procesos de enseñanza y aprendizaje para el cumplimiento de los derechos de los pueblos indígenas, afrodescendientes y mestizos de la Costa Caribe de Nicaragua y Abya Yala; en el marco de los 25 años de la Primera Universidad Comunitaria Intercultural en América latina”, mismo que es firmado por Deyling Torres Guido, presidente UNEN-Las Minas, Virginia Lisseth Aragón, Presidente UNEN-Bluefields, Eddy Soto, UNEN-Nueva Guinea, Rubell Chamorro Domingo, presidente UNEN- Bilwi.

La rector Alta Hooker

Agradeció a los miembros de la Unión Nacional de Estudiantes por “Haber dedicado el Séptimo Congreso a los 25 años de vida de la URACCAN”, recalcan-do que “No todos los días los estudiantes reconocen a su universidad”.